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Госуларственное бюдхсетное учрежление
кВознесенский дом - интернат для rIрестарелых и инваJIидов)

Протокол Jф 1 от 28.06.202З года

На заседаrlии IIоllе.lительского совета присутствовали:

- l)tlrtattoB IJ.Il.. rIellcиotlcp. ltочстньtй работIIик обtIlеl,il обра,зоrlаltия Российской Федерачии:
- Иерей Иоанн Федотов - настоятель прихода МРО православный приход в честь иконы
Владимирской Божьей Матери с. Криуша;
- Седов Михаил Владимирович - член организации инвitлидов Вознесенского района;
- Авдюков Михаил Николаевич - участковый уполномоченный полиции ОП (дислокачия

р.п. Вознесенское) МО МВД России к!ивеевский> .

Г[риl,лашенные:
- Митрушlин В.В., директор ГБУ <Вознесенский дом-интернат);
- Тимофеев Н.М., заместитель директора по общим вопросам ГБУ кВознесенский дом-
ИНТс'РНаТ):

- Поltова O.II., завелуlоlttий оl,дс.]IсlIисм миJlосерлия I-БУ кI}ознессltский .,I,ом-иttl,ерtlаl,)

IloBecтKa дня:
l . l IpoBepKa организаIlии llрофи:Iактичсской работ,ы в сфере з/lравоохраIiе}{ия и

сокращения заболеваемости.
2. Анализ уровня удовлетворенности получателей качеством социальных услуг

по итогам б месяцев 202З года. Рассмотрение обращений, заявлений и жалоб на качество

услуг.

По первому вопросу слушч}ли Попову О.П.. * заведующую отделением милосерлия ГБУ
кВознесенский дом-интернат), которая доложила что вследствие надлежащей организации
медицинским персон€rлом профилактической работы среди проживающих граждан и

сотрудников, случаи массовой заболеваемости отсутствуют. Приказом по учреждению от
09.01.2023 N9 З3l1 кОрганизационный прикtLз на 202З год) назначены ответственные за

осуществление контроля и проведение иммунопрофилактики. профилактической вакцинации.
профилактическое флюорографическое обследование, Врачи-специалисты ГБУ кВознесенский
дом-интернат) I1остояI{но coBeplllellcl,Byюl, свои профессионаJ]ьI]ее з}lания. посещая семинары
для медиtLинских рабо,гников и используют их в сtsоей гlрактической деятельности. Случаи
массовой забо;lеваемости обс.rtуживаемых граждан инфекчионt{ыми заболеваниями отсутствуют.

Внесено предложение: считать профилактические меры в сфере здравоохранения и

сокращения заболеваемости реi}лизуемыми надлежащим образом.

Щанное предложение было поставлено на голосование.
Проголосовали:
кЗа> - 4 человека
<<11ротив>> - 0
кВоздержались> - 0



Решили: считать профилактические меры в
заболеваемости реализуемыми надлежащим обраiом.

сфере здравоохранения и сокращения

По второму вопросу слушаJIи заместиl,еJIя /Jиректора по общим вопросам. которыйсообщи,t' что согласно опроса' удовлетворенность l]роживающих l.ражлан качес.гвом идоступностью предоставления социальных услуг составляет 100% опрашиваемых. ЕжеквартаJlьноIIроводитСя анкетирОвание получатеЛей социа,Тьных услУг. В ГБУ кВознесенский дом-ин.гернат.))веде,iся кКнига отзывов и предложений>, где родar"ar"rпr, посещающие своих близких,оставJIяют положительные отзывы и благодарности в адрес руководства и персонала. Письменныхх<алоб от граждан на качество оказания СОЦИаJ'IЬНых услуг не поступало.
внесено предложение: В ноябре-декааре zоzз года провести среди проживающих опрос,приуроченный ко Международному лню борьбы с коррупцией. Уровень удовлетворенностикачеством предоставляемых услуг поддерживать на дос'игtlу,гом уровне.

/{анное IIрелJIожение было пос I.авлено на I.оJIосование.
ГIроголосова-п и:
кЗа> - 4 че.llовека
кllротив> - 0
кВоздержались> - 0

4, /dиректор Митрушин В.в. выступил с заключительным словом к собравшимся.
поб-паr,одарив за активнуЮ и плодотвОрнуЮ работУ в l полуго дии2О23 года.

5. Следующее заседание Совета провести в 2 полугодии 202З года.

Секретарь Басанина Н.В.


